

## Precios de combustibles en España aumentan por tres meses consecutivos: CNMC

**Los precios de combustibles en España han aumentado por tres meses consecutivos, de acuerdo a una información obtenida y publicada por la Comisión Nacional de Mercados y Competencia (CNMC) a fines de mayo.**

“BP continuó marcando el precio promedio más bajo con respecto a los otros dos operadores principales en gasóleo A. Con respecto a la gasolina 95, los tres operadores principales mantuvieron alineados sus precios promedio,” dijo la CNMC.

España sigue en los puestos de precios antes de impuestos de los carburantes más altos de la UE y se mantiene en las mismas posiciones registradas el mes anterior en el ranking de precios, dijo el organismo.

“En marzo de 2015 (últimos datos disponibles) la demanda de carburantes de automoción, gasolina 95 y gasóleo A, fue superior en un 1,3% a la demanda del mismo mes del año 2014,” dijo la CNMC. Los precios más elevados son los de Galicia.